

土岐商だより

TOPIC



- 先達の教え
- ウエイトリフティング部・簿記部・自然科学部・写真部、全国大会へ参加
- 飛び出せスーパー 専門高校生推進事業「土岐商SHOP」「ネットモール」について
- 1年生ビジネスマナー講座を実施
- 8月の行事予定

先達の教え

学校長 服部 哲明



とつきい

高校野球の予選の日程

2回戦結果
7月12日(日) 結果
本校対可児工業高校
土岐市総合公園野球場
8-1で 勝利
3回戦進出

3回戦
7月19日(日)
各務原市民野球場
対斐太高校
10:00開始
応援をお願いします

誰も座っていない職員の机の上に一冊の本が置いてありました。その題目は、高校生が感動した「論語」というタイトルでした。論語など、今までにいろいろと手にする機会がありますが、古典、漢文の基礎・基本をなおざりにしてきた私にとって論語は、遠い存在のものでした。しかし、この本は、原文と口語訳ともに載っていて分かりやすいのです。私は、高校時代にこの激動の社会を古典のように「徒然なるままに・・・」なんてのんびりしていたら世の中に乗り遅れてしまうと思い、古典、漢文の授業を排除しました。ところが歳をとるにつれて、いろいろな考え方、生き方を学んでおかないと集団をまとめることが難しいと感じるようになりました。もし、高校時代にやるべき基礎・基本をしっかりと学んでいたなら、もっと早期に「徒然草」「論語」に触れて考え方に幅を持ち、教師として指導にあたっていたのではないかと今更ながら後悔しているのです。しかし、現代は有難いことに徒然草も論語も口語訳が世に出ていますので、諸君もこの夏休みという期間に図書館などで折に触れ、読んでおくときっと生き方を示唆してくれると思います。孔子が著わした「論語」が何千年もの間、世に語り継がれてきたのは、人々をひきつける「生き方」が述べてあるからだだと思います。

たとえば、こんなことを孔子が言っています。

「子曰、弟子入則孝、出則弟、謹而信、汎愛衆而親仁、行有餘力、則以學文」
佐久協先生(冒頭の著者)は、孔子の言葉を次のように訳しています。「家では親の手伝いもせず、外では老人に席も譲らず、相手を騙してでも人に勝ちたい、周りは全部競争相手だとネジリ八チマキで勉強優先の生活を送っている若者がいるが、本末転倒もいいとこだね。人を思いやる余裕のないうちは、いくら勉強したって何も身につきゃしないよ。」と。「人を思いやる心の余裕のなさ」を取り上げた一文は、現代人に欠如している心のゆたかさへの警鐘とも読み取れます。時間が許せば、是非とも目を通し、書物から先達の教えを読み取り、これからの生き方に生かしてもらいたいと思います。

ウエイトリフティング部・簿記部・自然科学部・写真部が全国大会へ

夏休みに行われる全国大会には上記の4部が参加します。ウエイトリフティング部は7月18日(土)~20日(月)に青森県柏木農業高等学校で行われる第11回全国高等学校女子ウエイトリフティング競技選手権大会に2名が参加します。また8月9日(日)~12日(水)に奈良県橿原神宮総合体育館で行われる全国高校総体(インターハイ)に4名が参加します。男女とも入賞を目標にしています。簿記部は7月19日(日)明治大学で行われる全国高等学校簿記コンクールに4名が参加します。また全国高文連主催の全国高等学校総合文化祭に自然科学部と写真部が参加します。自然科学部は7月30日(水)~31日(木)に三重県熊野市市民会館で写真部は7月31日(木)~8月1日(金)伊勢市で行われます。



飛び出せスーパー専門高校生推進事業「土岐商SHOP」「ネットモール」について

本年度の飛び出せスーパー専門高校生推進事業を行うにあたって、運営資金の確保が課題になっていました。昨年度は育友会より運営資金を貸していただき「土岐商SHOP」を実施しました。本年度は土岐商ショップ生徒運営委員会のメンバーが自分たちの手で運営資金を集めたいと考え全校集会を行い写真のように出資についての説明を実施しました。また6月の下旬～7月初旬に行われた地区懇談会の会場でも保護者対象に出資の説明を行いました。その結果7月10日までに予定額の出資金が集まりました。

また、土岐市インターネットショッピングモールを立ち上げることになりました。この立ち上げに関して岐阜聖徳学園大学経営情報学部の学生ベンチャー「G's Project」との連携による講義と実習を行い、ネットモール構築、運営方法を習得しています。また土岐市商店連合会と土岐市長・議長らに事業概要の説明をプロジェクトリーダーの今井浩平君と山口浩司君が行いました。特に市商店連合会では六十名の店主らに独自商品の開発していることや仮想商店街を設計し、地元の商品をネットで販売する計画を話しました。この取り組みは「全国にも例が少ない」取り組みです。開設は開校記念月の10月を目指しています。

土岐商SHOPについては8月29日(土)に第1回の土岐商SHOPを開催します。場所は土岐市駅前商店街の「はいて小屋」で午前9時開店予定です。今回のSHOPにおいても、オリジナル商品の「せんべい」・「タオル」他、県内の高校生が生産した「ジャム」等や県外高校の商品などを豊富に取り揃える計画としております。皆さんの来店をお待ちしています。



土岐商SHOP出資についての説明

1年生ビジネスマナー講習を受講



6月29日(月)2限目の授業でビジネスマナーの研修を1学年の生徒全員で受講しました。講師は本校OBであり、いちビジネス専門学校の竹下啓太様を迎え、1時間では時間が足りないくらいの研修を受けることができました。写真は研修会の様子です。講習を聞くより体験をしていく形式の研修会でビジネスマナーについて詳しく理解ができたと感じました。

3年生頑張っています

6月の前期中間考査終了後3年生全生徒対象の校長先生による面接指導を夏休み前までに終了しました。一人一人3分程度で自己PRを中心に行いました。また集団面接指導も6月下旬から7月上旬に実施しました。

7月1日から就職の求人が開始されました。また進学者のオープンキャンパスやAO入試が夏休み以降行われます。3年生は今後2者懇談・3者懇談を通して自分の進路について具現化していきます。3年生の皆さん頑張りました。

8月の行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
1	土		11	火		21	金	
2	日		12	水		22	土	
3	月	中学生1日体験入学	13	木		23	日	
4	火	中学生2日体験入学	14	金		24	月	夏季休業終わり
5	水	3年生登校日	15	土		25	火	大掃除・全校集会・頭髪服装検査
6	木		16	日		26	水	
7	金		17	月		27	木	
8	土		18	火	3年生就職希望者登校日	28	金	
9	日		19	水		29	土	
10	月	1・2年生登校日	20	木		30	日	
						31	月	

岐阜県立 土岐商業高等学校

岐阜県土岐市土岐津町
土岐口1259-1

電話 0572(54)1291

Fax 0572(55)6904

Email

toki-chs@toki-ch.ed.jp

URL

http://school.gifu-net.ed.jp/

toki-chs/

